











Communiqué des organisations syndicales représentatives de Lagardère Medias News et de la Société des Journalistes du JDD

Nous, organisations syndicales représentatives de Lagardère Medias News (LMN) et Société des journalistes du Journal du Dimanche, avons signé dans la nuit du 31 juillet au 1er août avec la direction de LMN un protocole d'accord visant à mettre fin à la crise traversée par le JDD. Cette signature implique la levée de la grève votée depuis quarante jours par la rédaction pour s'opposer à la nomination de Geoffroy Lejeune à la tête du JDD.

Nous tenons à remercier tous ceux qui nous ont soutenus au cours de ce conflit long et éprouvant, qui aura permis de remettre la question de l'indépendance éditoriale au cœur du débat public.